



2023 ~ 2024 年度
R I テーマ

CREATE HOPE in the WORLD
世界に希望を生み出そう

世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー (国籍・スコットランド)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ ANAインターコンチネンタル別府リゾート&スパ
〒874-0000 別府市大字鉄輪499番地18
TEL (0977) 66-1000 FAX 66-1002
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 梅津 圭二 理事 佐藤 愛子 役員 会長 佐々木久宜 会計 河村 貴雄
〃 亀井 孝 〃 平野 英壽 副会長 平野 教康 S A A 梶原 和朗
幹事 中畑千恵子

VOL. 36 - 3
2023 年 8 月 1 日

第 1514 回 例会

会報担当 佐藤 愛子

◆点 鐘 12 : 30

◆国 歌 君が代

◆R S 奉仕の理想

◆ゲスト 佐々木 美姫 さん
(2023-2024年度地区青少年交換学生)
黄 允宣 さん (米山奨学生)

会長の時間 会長 佐々木久宜

3 回目の会長の時間です

7 月 23 日 第一回親睦ゴルフ参加の皆様、暑い中お疲れさまでした。

7 月 25 日の高良さん送別会・夕涼み会にご参加の皆様お疲れさまでした。

連日暑い日が続いておりますが、体調の方はいかがですか？

7 月 30 日は土用の丑の日でしたがうなぎは食べましたでしょうか？

よく言われる『土用の丑の日』実は 2023 年は 6 回もあるのをご存知ですか？

土用は土曜日の土曜ではなく、『立夏』『立秋』『立冬』『立春』の直前の約 18 日間の期間をしめす言葉です。

ゆえに土用は 18 × 4 で 72 日あります。

そして、昔の暦では日にちを十二支 (子丑寅卯

◆出席報告 担当 衛藤 秀子

本日 の 出 席	会 員 総 数	18 名
	出 席 者	11 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	3 名
	出 席 免 除	4 名
欠 席 数		73.33 名
	出 席 率	%
前々 回 の 訂 正	出 席 率	66.67 %
	事後メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	4 名
	修 正 出 席 率	66.67 %

連 続 - 回
通 算 751 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後

欠席 深井、中尾、佐藤(豊)、山本
理事会承認

出席免除 溝部、平野(英)

辰巳牛未申酉戌亥) で数えていました

今年の立秋は 8 月 8 日なので土用は 7 月 21 日～8 月 7 日になり、この期間の丑の日、今年の『夏の土用の丑の日』は 7 月 30 日になります。

また、丑の日が 2 回ある場合は「一の丑」「二の丑」と呼びます。



『土用の丑の日』は江戸時代に平賀源内が提案したのは有名な話ですが、なぜ丑の日なのでしょう？『土用の寅の日』でもいいんじゃないか。

これは「丑の日」に「うの付く食べ物」を食べると縁起がよいとされ、「うの付く食べ物を食べると無病息災を願う」という習わしがありました。

まさに「丑の日」うなぎを食べるのはうってつけだったという事です。

ちなみに天然うなぎの旬は秋から冬で10月～12月が脂がのって一番おいしいそうです。

幹事報告

幹事 中畑千恵子

—会員増強・新クラブ結成推進月間—

1. 本日の卓話

「交換学生卓話」佐々木 美姫 さん

2. 本日のゲスト

佐々木美姫 さん (2023-2024年度地区青少年交換学生)

黄允宣 さん (米山奨学生)

3. 第1回臨時理事・役員会報告 (令和5年7月28日 (金) 持ち回り)

審議事項

1) 高良真理会員退会願の件。(7月31日付) ※承認

4. 7月22日 (土)、23日 (日) 日田市羽田多目的交流会館に於いて、「2023学年度米山夏季セミナー」が開催されました。

出席者：中畑千恵子カウンセラー、米山奨学生 黄允宣さん

5. 7月25日 (火) 18:30～ANAインターコンチネンタル別府に於いて「高良会員送別会・夕涼み会」を開催致しました。

出席者：佐々木久宜会長、衛藤秀子、後藤雄二、平野英壽、平野教康、梶原和朗、亀井 孝、木村きぬゑ、佐藤愛子、佐藤豊和、高良真理、竹下一枝、中畑千恵子 各会員
梅津麻美さん、黄允宣さん

6. 7月28日 (金) 14:00～両築別邸に於いて「第3回別府市内4RC会長・幹事会」が開催され、佐々木久宜会長が出席致しました。

7. 本日、例会後、「第2回定例理事・役員会」を開催いたします。

8. お祝い

会員誕生日 溝部 仁会員 (8月6日)

佐藤豊和会員 (8月7日)

※記念品をお渡し致します。

配偶者誕生日 佐藤勝義さん (8月6日)

9. 例会変更のお知らせ

大分1985RC 8月7日 (月) の例会は変更の為同日12:00～12:40トキハ会館4Fにてサイン受付

大分中央RC 8月8日 (火) の例会は変更の為同日12:00～12:40ホテル日航大分オアシスタワーにてサイン受付

別府RC 8月18日 (金) の例会は変更の為同日12:30～13:30両築別邸にてサイン受付

大分南RC 8月18日 (金) の例会は変更の為同日12:00～12:40トキハ会館4Fにてサイン受付

<定款第7条第1節により休会するクラブ>

8月7日(月) 大分臨海

8月8日(火) 大分、湯布院、中津中央

8月9日(水) 大分城西、中津

8月10日(木) 大分東

8月14日(月) 大分臨海、大分1985

8月15日(火) 大分、大分中央、湯布院、中津中央

8月16日(水) 大分城西

10. 次回例会の予定 (8月22日)

「第2回クラブ協議会」 12:30～

於：インターコンチネンタル

11. 本日の回覧

①「第2回クラブ協議会 (8/22)」出・欠席

12. 本日の配布

①ロータリーの友8月号





スマイルボックス

担当 梅津 圭二

○佐々木会長

今日は娘が卓話でお世話になります。親子で例会に出席する日が来るとは思ってもみませんでした。

皆様とのご縁に感謝してスマイル。

○佐藤(愛)会員

ゲストの佐々木美姫さん、ファンさん、ようこそお越し下さいました。

佐々木さん、今しかできない事を沢山経験してご自身の感性で吸収して行って下さい。一年後を楽しみにしています。

○後藤会員

佐々木美姫さん、黄さん、本日は宜しくお願いします。

○梶原会員

会長の娘ちゃん、黄ちゃん、ようこそ!!

娘ちゃん卓話よろしくお願いします。

○衛藤会員

今日から八月。月日の経つのは早いですね。

今日の卓話、佐々木美姫ちゃん、おめでとうございます。卓話楽しみにしています。がんばってね。

ファンさんようこそ。ごゆっくりなさって下さいね。

○平野(教)会員

佐々木美姫さん、ようこそ別府中央ロータリーへ。今日はおいしく楽しく過ごして下さい。

○中畑会員

本日の卓話、佐々木美姫さん、楽しみにしています。

明日は年一回の健康診断です。このランチを食べた後からはダイエットします。

スマイル。

○竹下会員

皆さん、暑い中お疲れ様です。

今日のゲストの黄さん、佐々木さん、ようこそ。卓話楽しみにしています。

先日の親睦コンペにて3位に入れました。今日はいつもより多めにスマイルします。笑

○平野(英)会員

佐々木さん、カナダ行ってらっしゃい。がんばって下さい。

○梅津会員

佐々木美姫さん、気をつけて行ってらっしゃいません。

ファンさんようこそ、いらっしゃいませ。

卓話

佐々木美姫



みなさんこんにちは。

八月の下旬から一年間カナダのトロントに行かせていただくことになりました。青少年交換留学生の佐々木美姫です。このような機会を頂くことができ大変うれしく思います。よろしくお願いします。

では、まず自己紹介から始めようと思います。

私は別府翔青高等学校3年生でグローバルコミュニケーション科に通っています。学校では日々英語の勉強に励んでいます。クラスにはネイティブの友達がいる、ネイティブの友達と日々お互いの言語を教えあっています。彼女らからただ英語を学ぶだけでなく日本語を教える中で、日本の特徴や違いに驚かされるが多々あります。例えば日本では目が大きくてパッチリしているのは誉め言葉だと思っていましたが、クラスメイトのトンガの友達によると、それは悪口に値するそうです。自分が当たり前に思っていたことでも彼女らにとっては大きな違いであり違うからこそ面白いと感じることがあります。語学を学ぶ面白さはそこにあると思います。どんな言語を話すにしても通じることはもちろん大切ですが、話そうとする気持ちや何を話すのかが大切であると思います。だから諦めずに積極的に話しかけていきたいと思っています。

また最近興味を持っていることは、ハリーポッターです。昔一度すべての映画を見たいのですが途切れ途切れにしか覚えておらずほとんど忘れていました。英語の勉強もかねて最近もう一度見始めたのですが、壮大な世界観や魔法にとっても惹きつけられました。映画を見た後に、YouTubeで撮影裏を撮ったメイキングビデオを見て撮影風景まで含めて楽しんでいます。映画を楽しんでもらうための工夫が監督や俳優、映画に



携わるすべての人によってたくさん施されてきました。私も動画を作ることが好きで時々作っていますが、相手に楽しんでもらおうと思う気持ちがあるのとないのとでは作品の出来も大きく異なります。映画を見る人に楽しんでもらおうとたくさんの工夫が施されていることも長年世界中の人々に愛される秘訣の一つなのだと感じました。

そして好きな食べ物は、グミと焼き肉です。グミは特にスイカグミが大好きです。夏にはよくお店に出まわるので、この季節が好きです。海外のグミと日本のグミと全く違う触感や味だと思うので、現地にもたくさんグミを持っていて布教したいと思います。食べ物は比較的好き嫌いなく食べられるほうだと思いますが、カナダの食生活も楽しみです。私は時々家でも料理をしているので、現地のレシピを使ったり、調味料なども色々みて試したりしたいと思っています。また料理する機会があればカナダでも日本の味を広めたいと思います。

私はまだ海外に行ったことが一度もなく、今回の留学が初めての海外経験になります。生まれて初めての海外ということもあり、とても楽しみにしています。最近では初めてのパッキングで友達に重さをできるだけ減らすコツをアドバイスしてもらいながら荷物の整理を頑張っています。私が行くカナダのオンタリオ州バーリントンというところは、アメリカのニューヨークの近くです。ナイアガラの滝がカナダの中でも比較的近い地域らしいのでナイアガラの滝も是非見たいと思っています。

カナダでやってみたいことはたくさんありますが、いくつか挙げると一つ目はCNタワーでのエッ

ジウォークです。CNタワーの地上356mで、命綱を着けて金網の上を歩くアクティビティです。高い場所で少し怖そうですがせっかくなのでこの機会にチャレンジしてみたいです。

二つ目はカナダズ・ワンダーランドという遊園地に行ってみたいです。冬はとても寒いので、基本は夏と秋のみ季節限定でオープンしているようです。ジェットコースターがたくさんあるそうなので一つでも乗って楽しみたいです。

三つ目はローレンシャン高原やケベック州など綺麗な景色をたくさん見に行きたいです。またおいしいものを沢山食べたいです。写真や動画をとることが好きなので帰国した時にカナダの風景や食べ物などの写真などを撮影したものを動画にして共有したいと思っています。

そして最後になりますが、私には留学で達成したい目標があります。それは私との交流を通じて一人でも日本を好きになってくれる人を増やすことです。日本に来ている外国人の方は日本に関心があるので日本について知っていることも多いです。しかし、SNSを見ていると日本について寿司や天ぷら、ラーメンなどが有名なのは知っているけれどそれ以外はよく知らないという人をよく見かけます。日本にはいいところが沢山あるのにその魅力を知ってもらえないのはとても残念だと思いました。私の生まれ育った国である日本や日本人の魅力を、私との交流を通じて知ってもらえるように頑張ります。また、日本の魅力をカナダの人々に知ってもらうだけでなく私自身もカナダでの生活を通してカナダの魅力をたくさん吸収したいです。日本とカナダの懸け橋になれるよう一所懸命に頑張りたいと思います。

